
開催
報告

忙しい中参加して
くれて本当にあり
がとう！
一緒にブロックの
活動を盛り上げて
いきましょう！！

今までの企画に囚
われるのではなく、
今の状況だからこ
そできることに目
を向けて下半期の
活動について考え
たいと思いました。
(大阪大・2年)

組合員交流をもっ
と気軽にできるも
のにしたいと思い
ました
(奈教大・3年)

00 ブロック学生委員会について

セミナーではなく基幹会議！

新旧委員長が集まった代替わり中のブロック学生委員会が
開催されました。セミナーではなく、各大学生協学生委員
会を代表して参加し討論・相談、決議を行う場であること
を説明しました。
今年度からブロック学生委員会の中にエリアの時間を設定
して行うことも説明しました。

01 上半期総括

上半期の活動を振り返り、下半期の活動に活かす！

関西北陸ブロックの上半期総括をもとに、これから頑張り
たいこと、やってみたい・できそうなことについて意見交
流を行い、自大学の活動に活かせる事を見つけました。
方針は関西北陸ブロックでの共通言語であること、総括の
活用方法も確認しました。総括の振り返りを活かして、下
半期もブロック全体でがんばっていきましょう！

02 運営参加について

「より良い生活」を目指すために

大学生協・学生委員会の活動をより活発にし、組合員の
「より良い生活」を実現するために、「運営参加」を充実
させていく事を確認しました！
組合員の声や現状をしっかりと把握し「組合員に寄り

添った」企画や取り組みが出来るよう頑張っていきましょ
う！
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開催概要
日程：2021年8月8日(日)
場所：Zoom

参加者（カッコ内は人数）
龍谷大(3)、京教大(1)、 京都橘(1)、 奈良女(2)、奈教大(2)、
奈県大(3)、滋賀大(2)、 滋県大(2)、大阪大(1)、 阪電通(1)、
和歌山(1)、大教大(3)、樟蔭女(2)、神戸大(3)、親和女(1)、
関学大(2)、兵県大(3)、富山大(3)、福井大(1)
計19会員37名

【発行元】全国大学生協連関西北陸ブロック

関西北陸ブロック
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自分たちでお金を
出すことで自分た
ちを助けることも
できる。
共済は安心できる
お守り。
(富山大・2年)

大学生の本分は
学業であり、学
業を支えること
によって大学生
を支えることに
なるのだと思っ
た。（京教大・2
年）

自大学でも、取
り組みはあるの
に認知されてい
ない。まずは身
近なところから
広めていきたい
（関学大・2年）

03
共済の変わらないものに
ついて

制度が変わっても、変わらないものを再確認

04
学びに目を向ける時間

組合員の現状にあった取り組みを

この時間では、『学び』という要素に目を向けるため、
ブロック活動方針③を振り返るとともに、全国の学びの事
例を見ていきました。
組合員に寄り添った取り組みを行うためには、組合員の

声を積極的に集める必要があります。ぜひ、学生生活実態
調査などを利用してみてください!!

05
大学生協と社会的課題

大学生協の取り組み認知度アップに向けて

この時間では、大学生協が行っている社会的課題の取り
組みの現状共有を行い、その取り組みを組合員や社会に認
知してもらうにはどうすればいいかを考えました。
社会的課題はより多くの人が取り組んでこそ、大きな成

果をあげることができます。まずは自大学の現状を見つめ
なおし、SNSなどを活用しながら認知を広めていきましょ
う！
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次回の会議は10月24日(日)です！

21年度最後の会議です。参加お待ちしております！
文責：ブロック学生事務局[高橋 明日香]

Takahashi.Asuka@univ.coop

2022年に新共済で制度改定が行われます。この時間では、
その制度改定により変わるものがあれば、変わらないもの
もあることを改め知り、話し合うことで再確認することが
できました。
共同引き受けが行われても、共済が大事にしてきた想い

や目的など変わらない部分を班のメンバーと話し合ってい
ました。
ぜひ、学生委員会の仲間でも話し合ってみてください！



同じエリアで密に
協力し合えるよう
な意見ができるよ
う、心掛けます！
（富山大・2年）

これからさら
に、学生委員
同士のつなが
りを作ってい
きたいです
（奈県・2年）

他の大学の活動
を聞いて、自分
も負けてられな
いと思いまし
た！
(和歌山・２年)

07
エリアの時間（北陸）

北陸エリアではこの時間、自大学の現状共有と各大学で
前期に行った取り組みについて意見交流しました。
自大学の現状共有では、他大学の現状を知るとともに、

不安に感じていることをエリア全体で考えることができま
した！各大学の取り組みへの意見交流では、他大学の頑張
りだけでなく、自大学の強みなど様々な“発見”があったの
ではないでしょうか⁈

07
エリアの時間（京滋・奈良）

悩みを話し合って元気になろう！
京滋・奈良エリアでは、各会員の執行代が新しく動き出

すタイミングである現状から、自大学での悩みを相談し合
うことができる場を作りました。同じ境遇にある委員長・
副委員長同士で悩みを共有し合うことができました。また、
3年生の先輩である委員長・副委員長も参加してくれたこ
とにより、1年間の経験をもとに新しい委員長・副委員長
にアドバイスをしている姿を見ることができました。

07
エリアの時間（大兵和）

大兵和エリアでは、「新しい代の正副委員長を大兵和エリア
のコミュニティに迎え入れる」ことを目的に、事前に募集し

たテーマでテーマセッションを行いました。それぞれが自大
学の課題を持ち寄ったり活動を共有することで、課題解決の
ヒントを得ることができていました。また、ブレイクアウト
ルームを自由に行き来できるようにしており、様々な人と交
流する機会にもなりました。これからも大兵和のみんなでわ
きあいあいと活動していきたいです。
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次回の会議は10月24日(日)です！

21年度最後の会議です。参加お待ちしております！
文責：ブロック学生事務局[高橋 明日香 ]

Takahashi.Asuka@univ.coop

新正副委員長を大兵和エリアに迎え入れる

活動の様子や頑張りを互いに知り知らせる！


